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 中央中学校の委員会活動 

中央中学校には選挙管理委員会を含め９つの委員会があり，委員長は生徒会役員が務めています。

各委員会で毎月目標を決め，目標を達成できるよう活動に取り組んでいます。下の写真は代議員と

生徒会役員が挨拶運動をしている様子です。代議員会では月に３度の挨拶運動を行っています。さ

らにその下の写真は交通安全委員会が自転車点検を行っている様子です。交通安全委員会では週に

3 度自転車点検を行っています。点検では，鍵の抜き忘れがないか，自転車が白線にそろっている

かなどをチェックします。その他にも，美化委員会では月に 1 度アルミ缶 DAYにアルミ缶回収を

行ったり生活委員会では，生徒手帳やハンカチ，ティッシュを忘れていないかをチェックする生活

点検を行ったりしています。ほかにも気になる委員会があればチェックしてみてください。 

 

 委員長・副委員長の抱負 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生活委員長 大平
おおひら

尚
たか

典
のり

（2-5） 

中央中の生徒が毎日規則正しい生活ができるよう
普段の生活をより良いものにしていけるよう頑張
ります。 

交通安全副委員長 貫名快俐
かんめいかいり

(2-1) 

毎日，安全に登下校できるよう交通安全委員会が
中心となって頑張ります。 

美化副委員長 本城知佳
ほんじょうちか

(2-2) 

今より，きれいで清潔感のある学校を目指すため
にトイレのスリッパなどの，細かいところまで見
ていきたいです。 

給食委員長 石
いし

中正
なかまさ

美
み

(1-3) 

残菜をなくすことや放送を静かに聞くことなどを
目標にして，中央中の給食時間を安全でより良い
ものにしていけるよう頑張ります。 

自転車点検の様子 あいさつ運動の様子 

生徒会でまとめたあいさつのよいところ 

・雰囲気が明るくなる。 

・自分に自信が持てる。 

・仲が深まる。 

・コミュニケーションが取れる。 

・１日が気持ちよくなる。 

交通安全委員長 中尾勇輝くんから 
新年度まで残り２ヶ月を切りました。皆さんは１列で登下校できていますか。１列で安全に登下校するこ
とを心がけましょう。また，自転車をきれいに整えることも意識しましょう。 



 

〈委員長紹介〉 

 

 引継式に向けて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

                                                                                                                                       

           

委員会 委員長 役職 

代議員会 
坂井楓 （さかいかえで） 

瀬戸美優（せとみひろ） 
生徒会長・副会長 

美化委員会 福島和俊（ふくしまかずとし） 書記 

生活委員会 大平尚典（おおひらたかのり） 第三学年担当執行委員 

健康安全委員会 重松柚杏（しげまつゆあん） 第三学年担当執行委員 

図書委員会 中神莉杏（なかがみりあ） 第三学年担当執行委員 

放送委員会 田部千晴（たべちはる） 第二学年担当執行委員 

交通安全委員会 中尾勇輝（なかおゆうき） 第二学年担当執行委員 

給食委員会 石中正美（いしなかまさみ） 第二学年担当執行委員 

現在，生徒会では引継式に向けて準備を進めています。 

二年生では，三年生の先輩から何を引き継げばよいかにつ

いてクラスで話し合いました。生徒会執行部でも，三年生

の先輩が築き上げてきたものは何か，そしてそれをどのよ

うに引き継ぐかについて会議を開いて来ました。 

 

生徒会執行部会議での様子 

２年生 

各クラスでの話し合いの様子 


